
 
 

     
      
  

      

   

13. Имя

 

прилагательное

 

В

 

испанском

 

языке

 

имена

 

прилагательные

 

имеют

 

формы

 

мужского

 

и  женского

 

рода, единственного

 

и  множественного

 

числа.
Большинство

 

прилагательных

 

мужского

 

рода

 

единственного

 

числа

 

оканчивается

 

на

 

гласный

 

-о, а также

 

на

 

согласный

 

или

 

на

 

гласный

 

-е: alto

 

– высокий; grande

 

– большой; azul

 

– синий.
Большинство

 

прилагательных

 

женского

 

рода

 

единственного

 

числа

 

оканчивается

 

на

 

гласный

 

-а, а также

 

на

 

согласный

 

или

 

на

 

гласный

 

-е: baja

 

– низкая; grande

 

– большая; azul

 

– синяя.
Множественное

 

число

 

имён

 

прилагательных

 

образуется

 

так  же, как

 

и  множественное

 

число

 

имён

 

существительных, 
путём

 

добавления

 

окончания

 

-s

 

или

 

-es: alto

 

– altos; azul

 

– azules.
В

 

предложении

 

они

 

согласуются

 

с  определяемым

 

существительным

 

в роде

 

и числе.
Прилагательные

 

мужского

 

рода, обозначающие

 

национальность

 

и  заканчивающиеся

 

на

 

согласный, образуют

 

женский

 

род

 

путём

 

добавления

 

окончания

 

-а: español

 

– española. 
Множественное

 

число

 

они

 

образуют

 

по

 

общему

 

правилу: 
español

 

– españoles.
В  испанском

 

языке

 

имена

 

прилагательные

 

обычно

 

стоят

 

после

 

существительного, а  прилагательные, обозначающие

 

национальную

 

принадлежность, всегда

 

стоят

 

после

 

существительного: una mariposa pequeña

 

– маленькая

 

бабочка; 
una señora española

 

– испанская

 

сеньора.




